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Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 19.12.2018 

 

 Ortsbeirat Anwesend Entschuldigt         

Herr Wolfgang Bender  X  Protokoll Nr.: Nr 13 

Herr Jens Albach X   Datum: 19.12.18 

Frau Angela Jünger  X  Ort: Gaststätte DGH 

Herr Manfred Desch X   Sitzungsbeginn: 19:05 Uhr 

Herr Werner Siegfried X   Sitzungsende 19.50 Uhr 

Herr Ralf Ide X   Schriftführer: Siegfried 

 Herr Joachim Kühn X          

 Herr Dr. Michael Lierz  X         

 Herr Roland Schmadel X          

     

Ferner sind anwesend: Magistrat - 

 Stadtverordnete - 

 Gäste - 

 
 

 

 

 

Tagesordnung: 

 Begrüßung und Eröffnung der Sitzung: 

 Feststellung der Beschlussfähigkeit: 

 Genehmigung der Tagesordnung: 

 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 

 Informationen bzgl. der Grillhütte in Münster durch den Münsterer OV 

 Rückblick 2018 / Ausblick 2019 

 OB Sitzungstermine für 2019 

 Mitteilungen 

 Anfragen 

 Verschiedenes 
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 Beratung: 

TOP Detail Art HH 

vorl. Kosten 

Erklärung 

1.  P  Der OV Ide begrüßt die Anwesenden. 

2.  P  Der OV Ide stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

3.  P  Der Punkt 5 wird von der Tagesordnung abgesetzt und auf einen späte-

ren Zeitpunkt verschoben, weil der Ortsvorsteher und der Grillhütten-

wart von Münster heute verhindert sind. 

Die Tagesordnung wird von der Versammlung einstimmig genehmigt. 

4.  P  Das letzte Protokoll vom 24.10.18 wird einstimmig genehmigt. 

5.  P  entfällt 

6.  P 

 

 

 

F 

 Der OV gibt einen Rückblick auf das vergangene Jahr. Er benennt ei-

nige verwirklichte Aktionen: Liegebank vor dem Roth, Hundetoiletten, 

Verschönerungsaktion Friedhof, 30er Zone im gesamten Ortsbereich 

(außer den Hauptstraßen), Verkehrsregelung Herrenhausgasse (hier 

wird nachgefragt, warum der Beschluss des OB und der Bürgerver-

sammlung noch nicht umgesetzt ist?!) Joachim Kühn wird sich beim 

Ordnungsamt erkundigen und gibt zeitnah Rückmeldung. 

Einige Vorschläge und Beschlüsse aus 2018 sind noch nicht umgesetzt 

-> hieran wird in 2019 weiter gearbeitet. 

7.  B  Folgende Sitzungstermine des OB Wetterfeld werden festgelegt: 

Jeweils Mittwoch um 19.00 Uhr in der Gaststätte DGH: 

13.02.19 

17.04.19 

12.06.19 

21.08.19 

23.10.19 

11.12.19 

8.  M 

 

M 

 

 

M 

 

 a) Die Verwaltung hat mitgeteilt, dass die nicht aufgebrauchten ZID 

Mittel aus 2018 ins neue Jahr 2019 übertragen werden. 

b) Die Durchführung der Nikolausaktion im Rahmen des lebendigen 

Adventskalender am 05.12.18 verlief ausgezeichnet. Bei einer erneuten 

Beteiligung des OB an dieser Aktion in 2019 wünscht sich der OV eine 

größere Präsenz aus den Reihen des OB. 

c) Die geplante und beantragte Erweiterung des Spielplatzes wird vo-

raussichtlich in der nächsten Stadtverordnetensitzung im Frühjahr 2019 

beschlossen. Der SV Wetterfeld stellt eine beträchtliche finanzielle Be-
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M 

 

 

M 

teiligung in Aussicht. 

d) Am 26.05.19 findet die Europawahl (Bühne DGH) statt. Zeitgleich 

ist die Halle im DGH für eine Konfirmation vermietet. Der OB sieht 

hier keine Probleme. 

e) Der Verein PSG Gaulgarten (Familie Münch) bedankt sich in einem 

Schreiben an den OB für die Unterstützung in 2018. 

9.  F 

 

 

 

 

 

 

 

F 

 

 

 

 

F 

 a) Susanne Schudt möchte gerne den Erlös des Hof-Flohmarktes 2018 

für ein soziales Projekt zur Verfügung stellen und fragt an, ob die Instal-

lation einer „Bücherzelle“ (ausrangierte Telefonzelle als Tauschbörse 

für Bücher) sinnvoll sei. 

Der OB möchte sich erstmal in den umliegenden Ortschaften, die schon 

eine Bücherzelle haben, erkundigen, ob es funktioniert und von den 

Bürgern angenommen wird. 

Der OB schlägt vor, das Geld ggf. alternativ für ein anderes Projekt 

(z.B. Finanzierung einer Sitzbank im neu gestalteten Friedhofsbereich) 

zu verwenden. 

b) Frau Giese fragt an, ob eine Querung (Brücke) der Wetter vom Rad-

weg Laubach zu den Märkten möglich sei und vom OB für sinnvoll er-

achtet wird. 

Der OB sieht hierfür aktuell keine Notwendigkeit und stimmt einhellig 

dagegen. Evtl. kann die Problematik erneut aufgegriffen werden, wenn 

im Gewerbegebiet weitere Grundstücke verkauft sind und im Zuge des-

sen Erdarbeiten und Baumaßnahmen anstehen. 

c) Anschaffung einer Industriespülmaschine für die Küche des DGH´s. 

Es soll bei der Stadt nachgefragt werden. Jens Albach erklärt sich bereit 

bis zur nächsten OB Sitzung Preise einzuholen um dann zu klären, über 

welche Mittel eine Finanzierung ggf. möglich ist. 

 

10.  P  Der OV bedankt sich zum Ende der Sitzung bei allen Ortsbeiratsmit-

gliedern für die sachliche und vertrauensvolle Zusammenarbeit im ab-

gelaufenen Jahr 2018 und überreicht an jeden/jede ein kleines Weih-

nachtspräsent. 

 

 

 

Der OV schließt um 19.50 Uhr die Sitzung. 

Gez.: Ide 

Ortsvorsteher 

 

gez.: Siegfried 

Schriftführer 

 


